

Hola, me llamo Alma, tengo 12 años y voy al Colegio Diocesano Oratorio Festivo; intentaré sacarte una sonrisa.

No sé muy bien cómo te sientes, pero mi madre es enfermera y es duro saber que ahora los pacientes están solos en los hospitales. Yo pienso que vosotros, los enfermos, sois unos héroes, porque lucháis por salvaros, que tenéis que estar sin vuestros familiares y amigos. Por eso me presté voluntaria para sacaros una sonrisa.

A mí desde pequeña me decían: si luchas lo conseguirás, pues esa misma frase os la voy dedicar a todas las personas que estáis en el hospital. ¡Lucha! Lucha por conseguir lo que quieras. No sé cuales son tus sueños pero seguro que si logras superar esto superarás todo lo que te propongas. ¡¡Ánimo!! No estás solo, hay gente cuidando de ti.

Estamos todos contigo. ¡¡¡¡Sigue luchando!!!!